

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Aufgrund der immer noch anhaltenden unsicheren Lage bezüglich Covid-19 und zum Schutz der Bevölkerung, hat sich der Gemeinderat entschieden folgende Anlässe abzusagen oder zu verschieben:

- Bring- und Holtage
- Sportlerehrung
- Freiwilligenanlass
- Jungbürgerfeier
- Neuzuzügeranlass

Im politischen Alltag wird in den Räten und Kommissionen diskutiert und um Lösungen gerungen. Umso wichtiger ist es, dass auch die Gelegenheit besteht, sich neben dem politischen Betrieb auszutauschen. Dazu dienen beispielsweise die jährlichen Schlusssessen. Wenn für die Sitzungen strikte Abstandsregeln gelten, ist es irritierend, wenn im Restaurant andere Abstandsregeln eingehalten werden müssen. Deshalb hat der Gemeinderat beschlossen das Abschlussessen des Gemeinderates abzusagen.

Da grössere Ansammlungen von Personen auch eine grössere Ansteckungsgefahr mit sich bringen und wir alles daransetzen, den Betrieb der Gemeindeverwaltung und des Werkhofes aufrechtzuerhalten zu können, verzichtet die Gemeinde bis Ende Jahr auf die geplanten Personalanlässe wie Personalabende und Personalinformation.

Spiez, 4. September 2020

T. Brunner, Gemeindeschreiberin
Telefon direkt 033 655 33 17